



## Sernapesca cedió a Bomberos tres vehículos que fueron incautados

● El Cuerpo de Bomberos de Puerto Montt recibió una importante donación de parte del Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca). Se trata de tres vehículos de carga, utilizados para el transporte ilegal de recursos hidrobiológicos, que fueron incautados por personal de ese servicio en operativos de control.

Ello fue materializado en un acto al que asistió el director regional de Sernapesca, Cristian Hudson; y el comandante de Bomberos, Roberto Angulo.

Este último valoró el donativo de Sernapesca, la cual -especificó- tendrá un alto valor para efectuar ejercicios por parte de voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Puerto Montt, en caso de enfrentarse algún siniestro. 